
 

Protokoll Sitzung FSJP  Datum: 12.11.2019 
 

Zeit: 13.00 - 14.00 Uhr 

Anwesend: Linus, Sanja, Chan, Veronika, Natalja, Alisha, Sevgi, Violetta, Kevin, Tobias, Naomi, Laura, 
Michal, Elena, Adrian, Moritz 

Protokoll: Natalja Sitzungsleitung
: 

Isabel 

Traktanden Gebracht von… 

1. 
2 
min 

Protokoll vom 05.11.2019 absegnen Isabel 

2. 
10 
min 

Berichte 

 Satzungsänderung 

 Hanasukai 

 StuRa 

 Fachschaftsrat / Fachrat 

 AKs 

 
Natalja 
Isabel 
Adriana/Tobias 
Isabel & ... 

3. 
15  
min 

Bōnenkai 

 Termin und Raum 

 Programm -> Theater 

 Essen 

 Poster & Deko 

(Take) Isabel 

4. 
10 
min 
max 

Finanzen 

 Update bzgl. Menge an Geld 

 Halloween Budget nachbeschließen 

 Putzmittel Budget bestimmen 
 

(Sophie) Isabel 

5. 
5 
min 

Wettbewerb neues Logo für Fachschaft 
 

(Take) Isabel 

6. 
5  
min 

Sonstiges 
Donnerstag Gedenkfeier Dr. Prof. Wagner 
Flaschen von Halloween entsorgen 

 
Sevgi 
Isabel 

Ergebnisse 

1. Verschoben auf nächste Woche. 

2. Berichte 

 Satzungsänderung, verschoben bis mehr Informationen vorliegen. 

 Hanasukai: ca. 80 Leute waren da. 
Feedback: Es war etwas eng 
Das Restaurant wünscht sich, dass die Leute mehr bestellen 

 StuRa, bei Fragen an Adriana wenden 

 Fachschaftsrat / Fachrat, derzeit nichts neues 

 AK: Ankündigung zum Filmabend heute 12.11.19 18:30 Uhr 
 

3. Bōnenkai 
 
Termin und Raum: 
 
 
 



 

Montag, 16.12. 
 

Dienstag, 17.12. (bereits reserviert) 
 

HS 05: ab 17.30 Uhr frei 
 

HS 05 ab 19.00 Uhr frei 
 

SR 06: ab 18.00 Uhr frei 
 

SR 06 ab 16.30 Uhr frei 
 

 
Abstimmung: 

Montag Dienstag Enthaltungen 

1 13 4 

Programm: 

 Theater: Brauchen mehr Zeit zum Überlegen. 

 Tombola: wird stattfinden 

 Preisverleihung für das Logo 

 Chor möchte ein Lied singen, mehr nächste Woche 
Essen: 

*1.200€ durch zweckgebundene Rücklagen (33%=396€)  Soll das Essen kostenlos sein? Falls ja, 
muss eine Spendenbox aufgestellt werden. 
*Inaho: Kleine Mahlzeiten (z.B. Onigiri) stellen kein Problem dar. Müsse aber klären wie viel und was 
wir wollen. 
*Waffeln sollen kosten. 
*Suppe: Nachfrage, wie viel die Suppen kosten. (Sevgi) 
*Waffelteig: Bei Nightline angefragt, noch keine Antwort. 
 
Deko: 
Deko-AK für Bōnenkai (nachschauen was wir haben/was wir brauchen ); Nachfrage, wer Zeit hat. 
Gründung von Untergruppen: 
*Musik u. Moderation: Violetta 
*Trinken u. Essen: 
*Tombola: 
*Aufräumen: 
Verschoben auf nächste Woche Zeit zum Überlegen. 

4.  Finanzen 

 Update bzgl. Menge an Geld (ca. 2.600€) 

 Frage von Violetta: Wie wird das unterbezahlte KGOA Tutorium finanziert? Nur durch QSM 
oder ist es möglich durch andere Konten (z.B. FS)? 

 Halloween Budget nachbeschließen 
 
Die Fachschaft der Japanologie beschliesst nachträglich am Dienstag, den 12.11.2019, 100 Euro aus 
dem Topf “Veranstaltungen Kultureller Art”, um Snacks und Getränke für das Halloweenevent, 
welches von der Fachschaft IKO und Japanologie durchgeführt wurde. 
Grund: Es wurde im CATS Meeting beschlossen, jedoch in der FS vergessen. 
 

Dafür 17 

Dagegen 0 

Enthaltungen 0 

 
Die Fachschaft der Japanologie beschliesst am Dienstag, den 12.11.2019, 30 Euro aus dem Konto: 
516.0221 “Putz- und Pflegemittel“ um Putzsachen für die Fachschaft zu kaufen. 
 

Dafür 19 

Dagegen 0 

Enthaltungen 0 
 



5. Wettbewerb neues Logo für Fachschaft 
 
Die Fachschaft der Japanologie beschließt einstimmig am Dienstag, den 12.11.2019, 15€ für den 
Gewinner des Wettbewerbs: Logo für die Fachschaft aus dem Konto 740.0221 Projekte und 
Veranstaltungen kultureller Art zu nehmen. 
 
*Es soll Werbung für den Wettbewerb geben, durch die Erstellung von einem Plakat und Vernetzung 
in den Sozial Media. 
*Vorschlag: Am Bōnenkai auswählen. 
*Wie machen wir unabhängige Wahlen? (anonym einreichen, kleben von Punkten auf die Bilder…) 
*DozentenInnen dürfen auch mitwählen. 
*Deathline für die Einsendung: 13.12.19 (Dafür: 16 // Nein: 0 // Enthaltungen: 2) 
 

6. Sonstiges 
*Donnerstag Gedenkfeier Dr. Prof. Wagner -> Machen wir etwas? 
Mit anderen CATS // ZO Fachschaften (eine Person)? 
Wie sollen wir das machen? 

Wer geht hin?  Keiner. 
 
Es soll in der CATS Fachschaft in den sozial Media Gruppen angesprochen werden. 
 
*Flaschen von Halloween entsorgen 
 
Pfand wird nicht von der Stura bezahlt, muss von der Rechnung abgezogen werden. 
Eine zeitnahe Abgabe von Pfand ist wünschenswert. 
Wie sollen die Glasflaschen abgegeben werden? (Zwei Personen schaffen es nicht) 
 
*Kopierkarte 
Es gibt eine Service Karte, soll sie an Natalja gehen? 
Weitere Versuche (ob es mit USB Stick geht oder an Frau Veit-Schirmer gesendet werden soll.) 

Anmerkungen: 
 
Es sind nicht alle Teilnehmer aufgelistet (unbekannte Namen). 

 


